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I progetti e i programmi nel saluto del sindaco alla città 

Ora punta alia qualità 
lo sviluppo di Firenze 

Negli ultimi anni il problema era di arrestare quel processo degra
dante di «banalizzazione terziaria» - Interventi nei settori qualificati 

Molte cose sono cam
biate ki meglio a Firenze 
negli ultimi anni. Più di 
un problema è stato fi
nalmente preso per le 
corna. 

Dal 1975 la nuova giun
ta ha realizzato progetti 
e portato avanti iniziati
ve che hanno segnato a 
fondo la vita della città. 
Uno sviluppo distorto in
tanto è stato In parte fre- ' 
nato, si sono gettate le 
premesse per trasforma-

, re davvero la qualità del
la vita, 

Oggi, ha detto 11 sinda- • 
co Gabbuggiani In Palaz
zo Vecchio nel corso del. 
tradizionale incontro con 
i rappresentanti della cit
tà per gli auguri di Nata
le, abbiamo di fronte una 
realtà economica, sociale 
e culturale, « fisica » an
che di Firenze, che ha 
registrato sensibili muta
menti. 

Negli anni passati si po
neva per tutti noi il prò-

. blema di arrestare e por
re fine a quel processo di 
«e banalizzazione terzia
ria » .consistente nella cri
si delle strutture della 
città, di abbandono delle 
attività produttive, di svi
luppo caotico ed incontrol
lato delle aree periferiche 

di Firenze e del territo
rio. Il problema centrale.' 
adesso, ha sottolineato 
Gabbuggiani, è quello di 
orientare e, < sostenere i 
programmi e gli Interven
ti per uno • sviluppo orga-. 
nico diverso dal passatoi 

Se lo stato di salute del-
; la città è complessiva
mente migliorato, i 6Uoi ' 
problemi si pongono in 
una dimensione qualitati
va nuova: a giudizio del 
sindaco sono i problemi 
di una città che è centro 
non solo' politico, ma an
che economico, produtti
vo, finanziario, artistico J della regione le cui attivi
tà hanno grande rilevanza 
sul piano nazionale ed in
ternazionale. Si è aliar-; 

gato lo sviluppo delle pro
duzioni di qualità (nuo
vi settori ad alta tecno
logia nell'industria); si . 
hanno produzioni sofisti
cate In diversi campi 
(grandi e medie aziende, 
artigianato, turismo) che 
pongono agli amministra
tori e a tutte le componen
ti della città problèmi 
qualitativamente nuovi 
per adeguare le struttu
re di Firenze e del territo
rio a queste « vocazioni » 
e tendenze. 

Da tutto questo, ha fat
to notare Gabbuggiani, 
deriva l'esigenza di un 
rapporto più stretto tra 
università • e società, tra 
scienza e sviluppo econo
mico e civile. Una solu
zione - dovranno trovare 
anche 1 problemi del cen
tro storico che non è so
lo il contenitore di Ine
stimabili valori storici ed 
artistici, ma è 11 centro di
rezionale e « pensante » 
della città. 

E una diversa organiz
zazione anche per il traf
fico su tutta l'area metro-, 
politana, avendo presenti 
gli aspetti inseparabili 
del diversi tipi di consu
mi, della tutela dell'am
biente e della salute. An
cora incentivi infine aspet
tano le attività scientifi
che e "culturali che han
no già dimostrato grande 
capacità di produzione di 
cultura e di conoscenza. 

L'impegno sulle grandi 
questioni non dovrà tut
tavia sottrarre l'attenzio
ne per 1 problemi quoti
diani e assillanti come la 
casa, lo sviluppo dell'oc
cupazione. la condizione 
dei giovani e degli anzia
ni, la lotta contro la dro
ga, l'emarginazione e per 
la difesa dell'ambiente. 

Loretta Montemaggi auspica 
un 1981 di pace e serenità 

Anche ' quest'anno, H 
tradizionale incontro fra 
il presidente del consiglio 
regionale, Loretta Monte-
maggi, e 1 giornalisti si è . 
svolto in un clima di cor
dialità ed amicizia, à con
ferma degli ottimi rappor
ti che si sono da tempo . 
instaurati fra il massimo 
organo elettivo regionale 
e la stampa, che quotidia
namente informa i citta
dini toscani sull'attività 
svolta dal Consiglio e dal
l'Ente Regione nel suo 
complesso. "- '•,»/; 

n presidente del'-0jàj&r~*: 

glio regionale, che «U-è'.">..' 
dimostrata sempre ;~«ènsi-\. 
bile-ai problemi dell'in- -
formazione e che si è ih 
più occasioni adoperata 

per facilitare il lavoro ai 
rappresentanti della stam
pa, ha rivolto un saluto 
non formale ai numerosi 
giornalisti che affollava
no lo studio presidenziale 
di Palazzo Fanciàttchi. L̂o
retta Montemaggi, nello 
augurarsi che il 1981 sia 
un anno più sereno, di 
quello trascorso, ha in
vitato i giornalisti a far
si garanti di quell'opera 
di corretta informazione, 
che è l'unica, che ' può 
maggiormente' avvicinare 
concretamente il cittadi
na Calfé-Istituriont^H^ 
" H "presidente dei Consi
glio regionale — aopoAv«È 
rivolto l'auspicio che' le 
popolazioni terremotate 
possano avere al più pre

sto una casa, un: lavoro . 
e condizioni di vita civi-

! li — si è anche sofferma-
. ta sull'attuale situazione. < 

mondiale, auspicando che ,'i 
. con il 1981 possa allentar- '-"•"-

si quel clima di tensione ; che minaccia la .pace in 
diverse parti del- mondo. -

Un'analoga cerimònia si 
•' è svolta a Palazzo Medi- ' 
", ci Riccardi,-dove, il presi-
; dente • della Provincia, :• 

Renato Righi, alla pre-
. senza di numerose auto-

rità provinciali e rappre-
i sentanti di Paesi "•> straVV.": 
(" ni eri ha. rivolto un messag., "' 

gìo di saluto a tutti gli in- v 
! tèrvenùti. auspicando un -
: rinnovato ruolo della.Pro-
. vincia, onde rafforzare ÌV* 
! la crescita delle istituzioni. : 

Trentasei alloggi a Torri e Cintóiav 

Consegnati i primi appartamenti 
del piano decennale per la casa 

Costruiti dalla coop «Persiane verdi» aderente alia Lega - Si tratta di una 
costruzione a proprietà indivisa - Un altro progetto nella zona delle Piagge 

'. Trentasei alloggi costruiti 
con i finanziamenti del piano 
decennale per la casa. Sono 
quasi ultimati, mancano gli 
ultimi ritocchi. La consegna 
ufficiale alle famiglie è avve
nuta domenica mattina nel 
quartiere delle Torri a Cin
tola: autorità cittadine, di
scorso e rinfresco, questa 
volta è stata invitata anche 
la banda musicale Rossini. 

Gli appartamenti sono stati 
realizzati dalla cooperativa a 
proprietà indivisa, e Persiane 
Verdi a-dell'ARCAT aderente 
alla Lega. Pare che si tratti 
del primo lotto di case in i 
Italia terminato con i fondi 
della legge numero 457. Alla 
cerimonia della consegna 
hanno partecipato il presi
dente della Regione Mario 
Leone, della Provincia Righi, 
il sindaco Elio Gabbuggiani. 
l'assessore alla casa Marino 
Bianco, il presidente dell'AR-
CAT Di Biagio ed il vice pre

sidente Andreola. -. .-
La cooperativa «Persiane 

Verdi» ha già portato a ter
mine due interventi nella zo
na delle Torri; il precedente 
contava 24 appartamenti. Un 
terzo progetto è in fase di 
realizzazione alle Piagge dove 
saranno costruiti altri trenta 
alloggi . '--- ? •*%'-i ^ > - Y . 

Cosa sono le cooperative a 
proprietà indivisa? In questo 
tipo di associazione l'immobi
le costruito resta di proprie
tà della cooperativa. I soci 
hanno in uso l'appartamento 
e nello stesso tempo diventa
no proprietari di una parte 
indivisibile dell'edificio. Si 
tratta di un tipo di coopera
zione con spiccati fini di mu
tualità: ia casa viene concepi
ta come un bene ' sociale. 
Prima era molto vantaggiosa 
perchè lo Stato interveniva 
con il novanta per cento dei 
finanziamenti necessari ; alla 
costruzione. . . . 

La legge 457 (piano casa) 
ha.mvece fortemente penaliz
zato questa forma di coope
rativa in quanto il socio si 

. deve impegnare a versare fl 
; 45. per cento dei fondi anche 
' se dispone di un reddito bas

so. Da tempo il movimento 
| cooperativo chiede una vpro-
' fonda rifórma di questo isti

tuto che per I suoi fini .'socia
li dovrebbe favorire le fami
glie di lavoratori e dare ai 
ceti meno abbienti & garan-

. zia e. la sicurezza di un al
loggio. . 

La cooperazione rivendica 
inoltre H rifinanziamento del 
secondo biennio del. piano 
decennale e lo . snellimento 
delle pratiche amministrative. 
e bancarie. -. .-• : ,-".•. • 

Le cooperative^delTARCAT 
stanno per portare a termine 

. il programma triennale che 
prevedeva la realizzazione di 
7.500 alloggi. ; ° 

' v, * r 

E' arrivato ieri a Firenze i l commissario del gruppo Genghini 

sereno 
Le banche sono orientate a offrire delle fidejussioni sulla base di precise commesse - Lavoro 
per oltre 5 miliardi commissionato dall'Arabia Saudita •- L'azienda prepara un piano di risanamento 

; i " lytfi.v •:;-,s; V ? ? : * ; ; : VA^.v: 

L'ambasciatore Plaja, no
minato dal governo commis
sario per 11 fallimento del 
gruppo Genghini, è arrivato 
Ieri a Firenze portando ai la
voratori ' della Slme notizie 
rassicuranti circa il futuro 
dell'azienda, " anche se sono 
tutte da verificare, soprattut
to alla luce di quanto le ban
che sono realmente disposte 
a fare per riaprire le linee di 
credito. 

In mattinata Vlaja ha avuto 
un incontro presso la giunta 
regionale, al quale • hanno 
partecipato il presidente del
la Regione, Mario Leone, gli 
assessori allo sviluppo eco
nomico del Comune e della 
Provincia, ••• Ariani e Nuoci, 
rappresentanti dei . gruppi 
consiliari regionali,, funziona
ri del ministero dell'Indu
stria e quasi tutti i rappre
sentanti degli Istituti di cre
dito interessati alle sorti del
la Sime. Da premettere che 
l'azienda mantiene ancora in
tatta tutta la sua vitalità, 
come confermano le tre nuo
ve commesse arrivate dall'A
rabia Saudita per un valore 
complessivo di 5 miliardi. 
Per poter ; realizzare questo 
imneeno è necessario fornire 
ai committenti una garanzia 
di 900 milioni, a ulteriore 
dimostrazione ' che senza 
l'aiuto concreto delle banche 
la Sime non potrà riprendere 
a pieno la marcia verso il 
risanamento "' 

H commissario Plaja ha. 
quindi, chiesto agli Istituti di 
credito ' di pronunciarsi sul 
futuro dell'azienda, anche al
la luce delle nuove commesse 
e della possibilità di ottenere 
la garanzia dello Stato sulla 
base di procedure già avviate 
dal commissario stesso. A 
sua volta, il presidente Mario 
Leone ha suggerito che i do
dici istituti dì credito Inte
ressati si. costituiscano In un 
«pool», con la Cassa di Ri
sparmio di Firenze da capofi
la. .-.''_' :•'. -.;••"'.•; "-),-; '•' 

Quale è stato i'atteggiamen-
to delle'banche di fronte a 
queste precise, richieste? In 
uh successivo incontrò che il 
commissariò ha avuto con il 
consiglio ' di fabbrica e l 
rappresentanti delle organlz-. 
zazioni sindacali, Plaja ha ri-, 
ferito ai lavoratori che le 
'banche sono bene intenziona-J 
te nei confronti della Simej 

' L'orientamento dei rappr&= 
sentati degli istituti di credi
to, che però è soggetto alla 
conferma delle rispettive di
rezioni generali, è infatti 
quello di concedere delle fi-f 
dejusslonl per lavori, di im
piantistica, in base aìprecise 
commesse, come quelle per
venute di recente dall'Arabia 

.Saudita. Il commissario ha 
anche fatto presente al con
siglio di fabbrica ed alle or
ganizzazioni sindacali che là 
direzione .aziendale sta pre
disponendo un piano di risa
naménto da sottoporre al Ci-

- Sindacati e lavoratori han
no chiesto a Plaja che questo 
piano venga preventivamente 
discusso con i lavoratori e 
che <- alano fatte adeguate 
pressioni nei confronti :. del 
ministero dell'Indùstria af
finché alla Sime venga garan
tito un maggior numero di' 
commesse pubbliche. Sostan
zialmente, questo primo ap-' 
proccio, che il "commissario 
del governo ha avuto con la 
Regione, gli enti: locali, bari-
che, sindacati'e lavoratori è 
da ritenersi positivo. Se gii 
istituti di credito si impegne
ranno fino in fondo & farsi 
•garanti della -produzione del 
settore impiantistica, la Sime 
potrà veramente uscire dal 
tunnel dell'attuale incertezza 
e precarietà e riprendere 
quel posto che gii spetta sul 
mercato.' Naturalméntea sarà 
ancora necessario il valido 
sostegno dell'opinione pub
blica e l'iniziativa degli enti 
locali affinché dalle promesse 
si passi al fatti. Dopo l'in
contro- di ieri si può però 
dire che per I lavoratori del
la-SIME, che da mesi si bat
tono per salvare l'azienda dal 
fallimento del gruppo Gen
ghini e- per difendere 600 
pósti di lavoro, si prospetta 
un Natale più sereno 

Francesco Gattuso 

PICCOLA CRONACA 
FARMACIE NOTTURNE 

p.zza 3. Giovanni 20r; Via 
Ginort 50r; Via della Sca
la 40r; Piazza Dalmazia 24r; 
Via GP. Orsini »7r; Via di 
Brozzi 282/a/b; Via Stamina 
41r; Int. Staz. SUL Novella; 
Pjxa Isolotto 5r; V.le Calata-
fimi 2/a; Borgonissanti 40r; 
V. GJ». Orsini 107r; P-zza Del
le Cure 2r; Vie Guidoni «r; 
V. Calzaiuoli 7r; V. Senese 
aofir. 

ATTIVO ARCI/CACCIA 
Oggi alle 20.30 nella Casa 

del popolo 23 Aprile si terrà 
un attivo provinciale dell' 
ARCI-CACCIA. Nel corso dei 
lavori verrà dato l'avvio alla 
campagna di tesseramento 
per il 1961 e sarà inoltre fat
to 0 punto sul disegno di 
legge di modifica che rego
la la tutela della fauna e la 
disciplina dell'esercizio vena-
torio, disposto dal governo. 

LA SITA PER LE FESTE 
In occasione delle prossime 

festività, 1 servizi della SITA 
osserveranno il seguente ora
rio: giovedì prossimo (Nata
le) e il primo gennaio 1961 
sospensione completa del 
servizio. Venerdì 26, sabato 
27 e domenica 28 dicembre 
prossimi verranno invece 
svolte le corse previste nei 
giorni festivi. Per maggiori 
dettagli rivolgersi all'ufficio 
informazioni Sita al numero 
telefonico 211487. 
ASTRATTISMO CLASSICO 

Oggi alle 18, a cura dell'as
sessorato alla cultura del co
mune, sarà inaugurata, nel
la sala D'Armi di Palazao 
Vecchio, la m o s t r a sul-
l'« Astrattismo Classico: - Fi
renze 1947-50». Le mostra re
sterà aperta fino al 15 feb
braio 1981.tutti 1 giorni dalle 
9 alle 13 e dalle 15 alle 19 
con chiusura settimanale II 
lunedi. .'-• 

MERCATO PIANTE E FIORI 
In occasione della festa di 

Natale e del Primo gennaio. 
il mercato settimanale delle 
piante da fiore e da orna
mento che si tiene ogni gio
vedì sotto i portici di via Pel
licceria, verrà anticipato a 
domani e a mercoledì 31 di
cembre prossima . 
CONCORSO PUBBLICO 

Sulla Gazzetta Ufficiale nu
mero 333 è stato pubblicato 
l'estratto del bando di con
corso per la copertura di 8 
posti di operaio comune (HI 
categoria), qualifica di me
stiere « addetto alle pulizie • 
presso 1 servisi Generali del
l'Ateneo Fiorentino, n ter
mine per la presentazione 
delle domande scade il 3 gen
naio prossimo. 
CANINA SMARRITA 

Lauta mancia a chi ripor
ta ina canina bassòtta'* pe
lo raso fulvo di 3 arinf, smar

rita 11 16 dicembre scorso tra 
le 11 e le 12 in via Gino Cap
poni. Chi ne avesse notizie 
è pregato di telefonare al 
numeri 587761 oppure 571597. 

Rapina in banca 
a Campi Bisenzio 
CAMPI BISENZIO — Una ra
pina eha ha fruttato al mal-
vhwnti 175 milioni di lira è 
stata compiuta poco prima 
dotta chiusura alla Cassa Ru
rale o Artigiana di Campi Bl-
sonite, un comune noi prassi 
di Flrsrao. Quattro psrsono 
con ososamontafna, armato 
d! mitra o Distalo, hanno Im
mobilizzato flt imputati o I 
po4hi elisoti o hanno proso 
ft danaro dotta cossafórto o 
dot caoMttl. Sono poi raparti 
tu una «Minimlnor» 

71 professor Esente, noto \ 
primario oculista, rientrerà : 
in servìzio a pieno titolo do- { 
pò la sentenza del Consiglio \ 
di Stato che in sostanza an- ' 
nulla una delibera del consì- \ 
glio di amministrazione del- • 
l'Oftalmico del 1977 che lo ; 
dichiarava decaduto " dalla : 
qualifica di primario. Al prò- k 

fessor Esente si rimprovera- '• 
va di* aver svolto attività \ 
presso una casa di cura pri
vata. Ora, dopo la decisione '. 
del Consiglio di Stato, il pro
fessore sarà reintegrato nella 
carriera come se non avesse 
lasciato il posto. •.. -, • " 

In pratica questo significa 
che gli dovranno essere rico
nosciuti tutti i benefici eco
nomici e >• giuridici dei due 
anni in • cui non ha potuto 
esercitare • in ospedale. Tra
dotto. in soldoni significa cir
ca 100 milioni. Dovrà sbor
sarli l'unità sanitaria locale 

Piccola 
storia 

di cento 
milioni 

che potevano 
essere 

risparmiati 
Firenze 10, sotto la cui giu
risdizione, dopo il varo della 
riforma sanitaria, rientra 
l'Oftalmico. - • 

II caso Esente vide all'epo
ca accese polemiche sulla 
stampa e nelle sedi istituzio
nali. L''allóra consiglio di 
amministrazione in carica a-

veva deciso una transazione 
con v il primario, adottando 
una delibera che lo riassume
va in servizio a condizione di 
non pretendere riconoscimen
ti economici per il periodo di 
assènza dall'incarico ed inol
tre di rientrare in servizio 
con l'obbligo del tempo pie
no. . 

In pratica i cento milioni 
che oggi devono essere sbor
sati dall'ente pubblico, pote
vano ' benissimo essere ri
sparmiati. 
• Ma il comitato regionale di 
controllo pensò . bene allora 
di annullare la delibera, ri
mettendo tutto in gioco. : 

Ora il Consiglio di Stato, 
decretando il reintegro del 

' professor Esente in servizio, 
ha tagliato la testa al toro. 
Ma con un costo altissimo 
che poteva essere evitato e 
che oggi ricade sulla colletti
vità. 

Positivo 
il lavoro 

della Toscana 
nelle zone 
terremotate 

H lavoro svolto fino ad ora . 
dalla Toscana e dalle sue i-
stituzioni per aiutare le pò-
polazioni terremotate è da ri
tenersi largamente positivo. 
Nel corso di un incontro che > 
si è svolto ieri a Palazzo Bu
dini Gattal fra Regione, Anci, 
Urpt, presidenti delle provin
ce e sindaci dei comuni capo
luogo, è stata posta la neces
sità di portare avanti ulterio
ri iniziative, ma di natura e 
qualità diverse, per-affronta-
re con idee chiare • e • con 
mezzi adeguati la seconda fa
se, quella cioè della ricostru
zione.'' " - • -.' ''•" z •• •- • '• 
> A'- questo"- propòsito,; --la'"' 
giunta -regionale affronterà : 
globalmente la questione per 
definire le linee principali di 
un piano operativo di lungo 
periodo. .. . 

> i . • . • .• i . • 

Tre condanne 
per la pistola 
^rinvenuta 

^giovedì 
in un'auto 'V 

.Processati per direttissima 
Ieri ' mattina, l'assicuratore, 

' l'avvocato e la sorella di que
st'ultimo accusati di porto 
e detenzione di armi ed ar
restate giovedì sera, dopo che 
su una « Dyane » ki piazza 
della Repubblica era stata 
trovata una pistola Steyer. 
Hli^ragioniere7Alfredo Be-
nassi è stato condannato ad 
un anno e 5 mesi, mentre 
1* avvocato Pasquale v Chiodi 
ha avuto un anno e sei mesi 
di reclusione e 200 mila lire 
di multa, analoga .pena del 
Benassi è stata inflitta a 
Maria Grazia Chiodi. II pub-
bUco. ministero dottor Nan-
nucci aveva chiesto un anno 
e 200 mila lire di multa per 
il Benassi e la Maria Grazia 
Chiodi ed un anno e due me
si per Pasquale Chiodi. 

Al tre imputati è stata con
cessa la non iscrizione e la 
condizionale, per cui in se
rata sono tornati tutti liberi 
I giudici hanno accolto la 
tesi dell'avvocato Cerbi,-che 
ha sostenuto che la pistola 
«Steyer)» non figurava nel
l'annuario delle armi da guer
ra. E 1' avvocato Pasquale 
Chiodi era stato tirato In 
ballo dal Benassi 

^Incontro 
- p e r la ~ 

CAMAB; '% 
l'occupazione 
non si tocca 

Si è svolta una assemblea 
pubblica alla ditta CAMAB 
(produce minuteria metalli
ca) organizzata dal consi
glio di fabbrica, dalla FLM 
di zona e dal, consiglio uni
tario delia zona di Scandicci-
Le Signe-Firenze quartieri 
4 e & La vertenza CAMAB 
si. inserisce nel quadro di 
una situazione assai artico
lata del settore orafo-argen-
tiero-bigiotteria e minuteria 
metallica che attraversa al
cune difficolta. < 

La CAMAB è tuttavia una 
azienda solida che intende 
superare questo periodo di 
difficoltà, non intervenendo 
sulla riorganizzazione della 
produzione, ma mantenendo 
il - decentramento e proce
dendo alla chiusura di set
tori. I lavoratori, I sindaca
listi e i rappresentanti del 
quartiere hanno convenuto 
sull'esigenza di un impegno 
per evitare qualsiasi riduzio
ne della potenzialità della 
CAMAB. per riorganizzare 
razionalmente l'azienda -e 
consentire •• cosi una mag
giore economicità di gestio
ne, difendendo l'occupazione 
in questa fase e di Ù ripar
tire per una successiva 
espansione. 

Grande 
festa 
alla 

centrale 
del latte 

-Grande festa del latte.alla 
Centrale di via Circoodaria. 
Domenica per il tradizionale 
appuntamento di Natale mi
gliaia di fiorentini hanno vi
sitato gli stabilimenti. Pal
loncini colorati, bandierine, 
manifesti; autentici protago
nisti della giornata I bambini 
e I ragazzi che hanno viva
cizzato tutte le attività in 
programma dalle gare podi
stiche, alle visite agli Impian
ti di imbottigliamento del 
latte alla degustazione della 

- Dopo l'edizione speciale del 
1979, che aveva segnato il 
venticinquesimo anniversario 
delia Centrale, da quest'anno 
la festa non è più anonima 
ma si caratterizza per un 
tema particolare, n USO è 
stato « n latte e lo sport ». 
- Oltre al divertimento anche 
ima tavola rotonda con la 
presenza di medici ed esper
ti. Al dibattito- hanno parte
cipato- il professor Antonio 
Morettini, n dottor Remo 
Pancini, Marcello' Grazzini, 
presidente della Centrale, il 
sindaco GabboggJani, o gli 

Sbordoni,-e Amoro-

CAVUROTfG 
ARGENTERIA © GIOIELLERIA 

OROLOGERIA 
ARTICOLI DA REGALO 
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